



11 Pièces

256 m²

Réf. V0240LM

2 980 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité- au coeur du Célèbre village de gordes, cette somptueuse demeure, vous charmera de part son style typiquement provençal, sa piscine troglodyte et sa vue majestueuse sur la vallée du Luberon. Rénové avec des matériaux nobles, cette propriété édifée sur un terrain de 341m², offre tout le confort nécessaire pour séjourner en Provence et profiter de moments exceptionnels en famille ou entre amis. d'une surface habitable d'environ 260m², ce véritable cocon baigné de lumière propose 3 salons, 1 salle à manger, 1 cuisine équipée, 6 chambres en suite avec salles de douche et/ou bains/ ...

Exclusivity - in the heart of the famous village of Gordes, this sumptuous residence will charm you with its typically Provençal style, its troglodyte swimming pool and its majestic view over the Luberon valley. Renovated using the finest materials, this property, set in 341m² of land, offers all the comforts you need to stay in Provence and enjoy exceptional moments with family or friends. With around 260m² of living space, this light-filled cocoon features 3 lounges, 1 dining room, 1 fitted kitchen, 6 en suite bedrooms with shower rooms and/or bath/toilet, 1 laundry room and various storage ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

